

谷田部東中通信

学校便り NO. 10

令和 8年 1月 30日

つくば市立谷田部東中学校



向春の候 保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。梅のつぼみも膨らんでいる今日この頃いかがお過ごしでしょうか。また、近隣では、まだまだ感染症対策が求められる状況であると聞いております。皆さまお体には十分気を付けていただきたいと思います。

さて、9年生においては、受験期真っ只中であり、緊張や不安を感じながら生活している様子、そして来年度への期待などを感じながら生活している7、8年生の様子が見られています。今後とも、保護者の皆様の引き続きのご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

では、1月に行われた行事をお知らせします。



◎9学年 茨城県私立高校推薦入試

12月には私立高校推薦入試の面接試験対策を行っていました。予想していない質問にも答えられるよう、練習した結果、当日は、自信をもって入試に挑むことができたようです。



今まで学校生活で努力し、活躍をしてきた経験が実を結びました。

◎7・8学年 学力診断テスト

1月15日(木)・16日(金)の2日間にわたり、7・8年生は茨城県学力診断テストを実施しました。1日目は国語と理科、2日目は数学・英語・社会を行いました。生徒たちは、両日ともに朝から緊張感をもって登校し、テストに臨むことができました。



今後は、県全体と学校のテスト結果の比較を基に、個別指導に活かしたり、学力の定着を図ったりしていきたいと思います。

◎いじめ防止動画視聴

SNS等への投稿・拡散が、誹謗中傷などの新たな人権侵害を生むことを理解させるため、情報モラル教育の一環として「いじめの未然防止に関する啓発動画」を全学級で視聴しました。



生徒たちは、自分の日常生活に当てはめながら、真剣に動画を視聴していました。軽はずみな行動がどれだけ相手を傷つけ、社会的な責任を負わなければならないのかを、動画を通して学んだようです。

今後も、いじめを許さない指導の徹底に努めていきたいと思います。

◎二者・三者面談



1月21日(水)～27日(火)の期間、7・8年生は二者面談を、9年生は県立受検校を決めるために三者面談を実施しました。お忙しい中、保護者の皆様にはご来校いただき、ありがとうございました。今回、保護者の皆様からいただいた貴重な情報は、今後の教育活動に活かしていきたいと思います。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。



◎黙働清掃中

生徒会の発案で、清掃の時間にBGMが流れるようになります。清掃がはかどるようにと生徒会役員が選曲し、毎回、放送室から曲を流しています。



生徒たちからは、「BGMが流れ始めると、掃除に取りかかろう、という気持ちになります。」「BGMを聴いていると、自然と黙働を行うことができます。」といった声が挙がっています。

◎国際理解教室～サウジアラビア～

1月28日(水)、探究タイムの時間に「国際理解教室」が行われました。

井橋校長先生が、サウジアラビアのジェッダ日本人学校に赴任されたご経験から、サウジアラビアの特徴や当時の日本人学校の様子・取り組みなどを、一つ一つ丁寧に分かりやすく紹介してくださいました。生徒たちは、校長先生が提示してくださったスライドを食い入るように観ながら、じっくり説明を聞いていました。その中でも、豊かな教育活動を進めるうえで、「人と人とのつながり」「よりよい人間関係づくり」が大切だというお話が特に印象的でした。

サウジアラビアのジェッダ日本人学校同様、谷田部東中も、よりよい人間関係づくりに努め、子供たちのために教育活動を展開していきたいと思います。



【授業風景】

◎7学年

7年生は、美術の授業で「マーブリング」に挑戦しました。「マーブリング」とは、水面に絵具を垂らしてできる偶然の模様を紙に写し取るアート技法です。生徒たちは、水溶液に絵具を落とした後、竹串で模様を描いて紙に転写する作業を意欲的に行い、大理石のような幻想的な模様を作り上げていきました。



「〇〇色と〇〇色を組み合わせてみよう。」「この部分の模様を転写しよう。」など、友達と楽しそうに行っていました。

◎8学年

8年生は、1月8日(木)に学年集会を開きました。8年生として、残り3ヶ月をどのように過ごしたらよいか、また、1年後は受験生として、どういう自分でいたらよいのか等を、みんなで話し合いました。



その後、一人ひとりが目標を立て、「今年の抱負」としてカードに記入しました。生徒たちが書いた「今年の抱負」は、廊下に掲示してあります。来校された際には、是非ご覧ください。

◎9学年

9学年は、音楽の授業で「ギター」の演奏に挑戦しています。曲名は『カントリーロード』です。生徒たちは、友達とペアになり、コードの押さえ方を確認しながら練習を行っています。ギターが得意な生徒は、教師や友達の歌に合わせて演奏を楽しんでいます。



[洞峰学園つくば市立谷田部東中学校公式ホームページ](#)

日々の学校生活の様子をホームページでご覧いただけます。

